

## † WILLIAM MICHEL

Le Comité international vient d'éprouver une perte cruelle en la personne d'un de ses principaux collaborateurs, William Michel, décédé le 17 janvier 1961.

Etabli à Paris, il était rentré à Genève lorsque éclata la seconde guerre mondiale et il avait dès lors mis bénévolement, au service de la Croix-Rouge, une intelligence remarquable et un profond sens des réalités. Chef du personnel de la division qui s'occupa des « Secours », il devint, d'octobre 1944 à octobre 1945, délégué-adjoint au sein de la délégation du CICR à Paris. En novembre 1945, il accepta les fonctions de délégué du CICR en France, et il les assumait jusqu'à sa mort.

Outre cette tâche, dans l'accomplissement de laquelle il fit preuve constamment de qualités d'initiative et de pondération, il se chargea de plusieurs missions importantes pour le CICR : en 1950, il se rend à Calcutta, Bangkok, Rangoon, Saïgon et, cinq ans plus tard, au Maroc ; en 1956, ses compétences le font désigner pour une mission de plusieurs mois en Extrême-Orient. En 1957, il est aux Etats-Unis et, à la fin de la même année, étant à la Nouvelle-Delhi pour participer à la XIX<sup>e</sup> Conférence internationale de la Croix-Rouge, il prolongea son voyage jusque dans le Sud-Est asiatique.

Si nous ajoutons que le CICR put souvent compter sur ses conseils à l'occasion des actions de secours suscitées par les événements de Suez et de Hongrie, on comprendra la part importante que William Michel a prise aux tâches de l'institution de Genève durant ces dernières années et combien grande est la peine ressentie par elle à l'heure où disparaît un homme dont la vie restera un bel exemple de fidélité et de dévouement à l'idéal de la Croix-Rouge.